

Lembar Monitoring dan Evaluasi
Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi
Di Perumda Aneka Usaha Provinsi Kalimantan Barat

No	Bidang	Uraian Tugas	Hasil Monitoring dan Evaluasi
1	Bidang Pelayanan Informasi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Petugas Memberikan pelayanan informasi publik 2. Petugas menerima permohonan informasi dari pemohon 3. Mencatat data dan informasi publik yang diminta 4. Memberikan masukan terhadap pelayanan informasi publik kepada pimpinan 	<p>Dari hasil untuk Bidang Pelayanan Informasi disimpulkan bahwa:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Dalam melakukan pelayanan informasi publik, Bidang pelayanan Informasi Perumda Aneka Usaha Provinsi Kalimantan Barat telah menerapkan berbagai media informasi, dengan sumber utama dari website resmi Perumda Aneka Usaha yaitu http://perusdakalbar.com/ Website ini pun memiliki tautan khusus untuk daftar online permohonan informasi dengan link https://perusdakalbar.com/p-ermohonan-informasi/ atau masyarakat yang hendak mengajukan permohonan informasi publik dapat langsung datang ke Perumda Aneka Usaha Prov. Kalbar di Jl. Slt. Abdurrahman No.103, Sungai Bangkong, Kec. Pontianak Kota, Kota Pontianak, untuk mendapatkan layanan informasi. 2. Jumlah permohonan informasi publik yang diterima pada tahun 2022 berjumlah 3 orang permohonan diterima secara langsung. Berdasarkan data tersebut, sarana sebagai media untuk mengajukan permohonan

			informasi publik ke Perumda Aneka Usaha Provinsi Kalimantan Barat tahun 2022 sebagian besar melalui sarana offline.
2	Bidang Pengelolaan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Petugas memberikan tanda bukti dari pemohon informasi dan mencatat permohonan informasi kedalam buku register layanan informasi publik 2. Menginventarisasi ,mengklasifikasikan informasi publik dan dokumentasi 3. Menata, menyimpan, mendokumentasikan data dan informasi publik secara tertib dan teratur 4. Menyampaikan dokumen yang atau informasi kepada PPID 5. Petugas melakukan koordinasi untuk memberikan informasi 6. Petugas menandatangani jawaban atas permohonan informasi 	Dapat disimpulkan bahwa dalam pelaksanaan tugasnya, Bidang Pengelolaan telah menyediakan informasi publik sesuai dengan daftar informasi publik, dan mempercepat pemberian data/informasi kepada stakeholder yang dilakukan oleh Bidang Pelayanan Informasi.

Pontianak, 10 Agustus 2023
Mengetahui,



Rian Fahlevi, S.Sos
Petugas Informasi dan Dokumentasi